
Was löst die Corona-Pandemie 
bei uns als Ehepaar aus? 

Durch die plötzliche Ausgangssperre wurde uns der normale 
Tagesablauf durcheinander gewirbelt. 
Wir überlegten uns, wie wir die neue Situation 
meistern können.
Da wir unsere Silberhochzeit schon seit einem Jahr geplant hatten, 
die Einladungen bereits seit Januar verschickt wurden
und unsere Lokalität geschlossen wurde, 
kann man sich vorstellen, 
welche Stimmung und 
Enttäuschung in uns 
vorging.

Haben dann 
einen neuen Termin 
(Okt. 2020) 
bekommen.

Durch den „Corona-Virus“ 
wurden wir angeregt zu neuen Taten –
z.B. Balkonfläche verschönert, Schränke ausgemistet, 
lang Liegengebliebenes erledigt.
Haben auch die Zeit genutzt, mit uns als Paar zu beschäftigen. 
(Gespräche usw.)
Was wir sehr vermissen, sind die Besuche bei Vater, Kinder, Enkel, 
Geschwister und die Gruppen-Abende unseres Freundeskreises.

Durch unser alkoholfreies Leben können wir die Pandemie 
mit Gelassenheit und Geduld meistern!
Hoffen, das sich die Lage in der nächsten Zeit verbessert. 
Wir geben die Hoffnung nicht auf. 

Ein Beitrag von Gerti und Uwe (Anfang Mai 2020)
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